

ASUNTO: CONTESTACIÓN A OFICIO

San Juan de los Lagos Jalisco, a 05 de enero de 2022

LIC. JOSÉ DE JESÚS DE RUEDA PADILLA

DIRECTOR DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA

PRESENTE

Por medio de la presente le envío un cordial saludo, deseándole éxito en sus labores cotidianas y a su vez le expreso mi respeto y admiración por su labor al frente del Municipio, así mismo me permito presentarle los informes de los meses de octubre, noviembre y diciembre del 2021, de la dirección de Desarrollo Social:

Del 4 al 8 de octubre se apoyó en la vacunación COVID-19 que se aplicó en un horario de 8:30 am a las 3:00 pm. En las instalaciones del seguro popular de nuestro municipio.

Durante el mes de octubre se entregaron veinte sillas de ruedas a personas con problemas de movilidad.

Se brinda el apoyo con transporte a estudiantes de nivel medio de las comunidades de el Húmedo, Casas Viejas y la Purísima, a trasladarse a sus respectivas escuelas. Dando un número de 17 estudiantes beneficiados.

El día martes 19 de octubre, se realizó el curso informativo sobre el llenado de formatos de la asociación Mariana Trinitaria para bajar recursos para el Municipio en un horario de 8:00 am a 9:30 am.

El miércoles 27 de octubre se realizó una visita a las oficinas de movilidad para solicitar el modulo permanente y la volanta para las licencias de manejo, delegación Jalisco del bienestar para solicitar los apoyos a la vivienda, oficinas del DIF estatal para activar el programa al apoyo de transporte para estudiantes, oficina de asistencia social para coordinar el programa Recrea de útiles escolares, oficinas de la asociación juntos cambiando vidas para niños con capacidades diferentes.

Se brindó atención en la oficina dando informes así mismo como ayudando a la ciudadanía que requería algún informe o ayudarlo a que activaran su certificado de vacunación COVID-19.

Del 5 de noviembre se capacitó al personal, para el programa de recrea en la ciudad de Lagos de Moreno, Jalisco.

Durante todo el mes de noviembre se entregaron veinte sillas de ruedas a personas con problemas de movilidad.

El 9 de noviembre se recibió calzado del programa de recrea para niños de primeros en preescolar, primarias y secundaria.

El 11 de noviembre se solicitó el apoyo de sillas de ruedas en el municipio de Arandas al señor Juan José de Anda.

El 12 de noviembre se nos capacitó para el consejo de participación ciudadana.

El 23 de noviembre se recibió parte de los uniformes del programa de recrea.

El 26 de noviembre se entrega paquetes del programa de recrea con apoyo del presidente y regidores en la escuela secundaria Técnica 48 de nuestro Municipio.

El 29 de noviembre se entregan certificados de discapacidad a 50 personas con el apoyo del DIF y sector salud a la ciudadanía.

Del 7 y 8 de diciembre se llevó a cabo el programa de volanta para licencias de conducir.

El 10 de diciembre se recibió uniformes del programa de recrea para niños de primeros en preescolar, primarias y secundaria.

El 11 de diciembre se brindó apoyo a la dependencia de deportes para el pintado de canchas de la unidad deportiva la Martinica.

El 13 de diciembre se llevó a cabo la entrega del programa de recrea a las comunidades.

El 15 y 16 de diciembre se llevó a cabo la entrega del programa de recrea a los alumnos de la escuela Benigno Romo mixta 25 turno matutino y vespertino, así como las primarias Cuauhtémoc y Carmen Serdán.

El 17 de diciembre se llevó a cabo la entrega del programa de recrea a los alumnos de la escuela Independencia de México.

En el transcurso del mes de diciembre se a llevado en general el departamento de los útiles escolares y uniformes del programa recrea para todas las escuelas de nuestro municipio.

Durante todo el mes de diciembre de entregaron 12 sillas de ruedas a personas con problemas de movilidad.

Quedo al pendiente para cualquier aclaración o situación que se pudiera presentar.

ATENTAMENTE  
*Graciela García Muñoz*  
SRA. GRACIELA GARCÍA MUÑOZ

REGIDORA DE DESARROLLO SOCIAL